
 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia   
 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
 

  

REQUERIMENTO Nº. ____ / 2022. 
 

  
O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal – 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Saúde Sr. Adonel 

Gomes de Sá Júnior SOLICITANDO A DESCENTRALIZAÇÃO DA EMISSÃO 

DO CARTÃO SUS (SITEMA ÚNICO DE SAÚDE) E QUE O REFERIDO 

SERVIÇO SEJA DISPONIBILIZADO NO COMPLEXO DE BAIRROS 

TANCREDO NEVES. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Através do presente requerimento, solicitamos ao Poder Público do Município 

que envide esforços no sentido de descentralizar o serviço de emissão do 

cartão SUS (Sistema Único de Saúde) uma vez que as pessoas que residem 

naquela localidade em sua maioria possuem baixo poder aquisitivo, sendo que 

o deslocamento ao centro da cidade gera ônus financeiro com passagens de 

ônibus. 

 

Salienta-se que a contar pelo número de habitantes que residem no complexo 

de bairros em referência, já temos uma justificativa plausível para que o serviço 

de retirada do cartão aqui especificado seja descentralizado no sentido ao qual 

possa ser disponibilizado uma sala, um posto ou algo determinado pelo Poder 

Público Municipal para a retirada dos cartões do Sistema Único de Saúde no 

Bairro Tancredo Neves. 

  


